

STEAG investiert in Drucklufttechnik

Saarländische Tochtergesellschaft STEAG New Energies GmbH und die Bochumer Karl Uhl GmbH gründen eine gemeinsame Gesellschaft

Saarbrücken/Bochum/Essen. Die Saarbrücker STEAG New Energies GmbH, eine Tochtergesellschaft des Essener Energieunternehmens STEAG GmbH, hat mit der Bochumer Karl Uhl GmbH, einem führenden Unternehmen im Bereich der industriellen Drucklufttechnik, eine gemeinsame Gesellschaft gegründet.

Ziel der neuen "STEAG UHL Druckluft-Versorgung GmbH" ist der substanzielle Ausbau des Druckluft-Contracting-Geschäfts in Deutschland durch die Kombination der Stärken beider Partner. STEAG hält an dem gemeinsamen Unternehmen 70 Prozent der Gesellschafteranteile, die Karl Uhl GmbH die verbleibenden 30 Prozent.

Die Transaktion geschah in beiderseitiger Überzeugung, durch eine Bündelung der jeweiligen unternehmerischen Stärken künftig noch schlagkräftiger agieren zu können. "STEAG New Energies bietet ihren Kunden schon heute passgenaue Energie- und Druckluftlösungen an. Mit der Beteiligung an der gemeinsamen Gesellschaft stärken wir in diesem Bereich nochmals unsere technische Expertise", sagt Thomas Billotet, Sprecher der Geschäftsführung der STEAG New Energies.

Hohe Kundenorientierung als verbindendes Prinzip

Die Karl Uhl GmbH blickt auf eine 90-jährige Tradition als hochspezialisiertes Familienunternehmen zurück. "Die Produktpalette reicht von der Drucklufterzeugung, -aufbereitung und -verteilung über die komplette Elektro-, Mess- und Steuertechnik bis hin zur Be- und Entlüftung von Druckluftanlagen und Wärmerückgewinnung", sagt Geschäftsleiter Peter Uhl. Diese Kompetenzen und den insbesondere bei Fragen der Anlagenüberwachung und -instandhaltung erfahrenen technischen Kundendienst bringt Uhl in die neue Gesellschaft mit ein.

Zu den Stärken beider künftigen Partner zählt die Entwicklung und Umsetzung von individuellen, exakt auf die Bedürfnisse des jeweiligen Kunden abgestellten Lösungen in Sachen Anlagenkonzeption und Energieeffizienz. "Mit der neuen Gesellschaft erweitert sich das Leistungsspektrum von STEAG

Seite 1 von 2

Kontakt

Daniel Mühlenfeld Pressesprecher Telefon +49 201 801-4262 Telefax +49 201 801-4250

daniel.muehlenfeld@steag.com www.steag.com

STEAG GmbH

Rüttenscheider Straße 1–3 45128 Essen www.steag.com

Sitz der Gesellschaft ist Essen Registergericht Amtsgericht Essen Handelsregister B 19649

Aufsichtsrat

Guntram Pehlke, Vorsitzender

Geschäftsführung

Joachim Rumstadt, Vorsitzender Dr.-Ing. Wolfgang Cieslik Dr. Andreas Reichel Dr. Heiko Sanders



nochmals deutlich, sodass wir Kunden künftig die gesamte Bandbereite technischer Lösungen in Sachen Energieerzeugung und effizientem Betrieb energieintensiver Anlagen aus einer Hand anbieten können", sagt Rüdiger Saß, der zusammen mit Peter Uhl die Geschäftsführung der neuen Gesellschaft übernimmt.

Transaktion steigert Wettbewerbsfähigkeit

Denn dank der Bündelung der Kompetenzen werde die neue Gesellschaft künftig in der Lage sein, der wachsenden Nachfrage nach ganzheitlichen Energiekonzepten insbesondere für Industriekunden oder auch für Stadt- und Gemeindewerke noch besser und individueller gerecht zu werden als bisher schon, sind beide Partner von der strategischen Bedeutung der Kooperation überzeugt.

Über STEAG

Seit über 80 Jahren steht STEAG national und international für effiziente und sichere Energieerzeugung. Insbesondere über die Tochtergesellschaft STEAG New Energies GmbH ist der Konzern
Partner von Kommunen und Industrie. Die Saarbrücker Energie-Experten sind darauf spezialisiert,
maßgeschneiderte, dezentrale Energielösungen zu entwickeln – effizient und nachhaltig. Neben
konventionell erzeugter Energie reicht das Portfolio von der Wind- und Bioenergie- über Grubengasbis hin zur Geothermienutzung, Erschließung von Abwärme und Fernwärmeversorgung.